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Sciopero alla Monetti & Roberts 

Escono dalla 
fabbrica 

per contestare 
i licenziamenti 

Il piano di ridimensionamento della proprietà 
prevede l'espulsione di 400 unità lavorative 
Conferenza stampa del Consiglio di fabbrica 
La grave situazione all'interno dell'azienda 

Alla Manetli e RobcrLs è 
già scattato ir meccanismo 
di ridimensionamento del
l'azienda che prevede la 
espulsione di circa 400 uni
tà lavorative. 

Sono partite le lettere di 
licenziamento per i 180 di
pendenti dei 6 depositi e 
sono siate avviate le pra
tiche per richiedere il li
cenziamento collettivo di 
circa 150 impiegati. Inol
tre. sempre secondo i pia
ni dell'azienda, 80 operai a 
cassa integrazione noti do
vrebbero più rientrare in 
produzione. 

Naturalmente, il piano 
dulia direzione — molto pe
sante per i livelli occupa
zionali — è fortemente con
trastato dai lavoratori che 
ieri mattina hanno effettua

to una prima astensione di 
4 ore, con assemblea che 
si è svolta davanti la sede 
sociale della Manetti e Ro
berts. 

Sempre nella mattinata 
di ieri, il Consiglio di fab
brica ha fatto conoscere al
la stampa il parere dei la
voratori sull'intera vicen
da. 

Anzitutto, rifiuto assolu
to dei licenziamenti: nes
suno — è stato detto — 
mette in dubbio che l'azien
da sulla quale grava un 
forte dissesto finanziario 
per investimenti sbagliati 
fatti agli inizi degli anni 
'70 vada risanata; tuttavia. 
è assurdo pensare di rilan
ciare la produzione e la 
penetrazione sul mercato 
riducendo il personale. 

L'azienda necessita so
prattutto di essere « rin
sanguata » dal lato finan
ziario per liberare la ge
stione dagli interessi passi
vi pagati alle banche. 

Se l'azionista di maggio
ranza si impegnerà ad au
mentare il capitale ed an
nullare i debiti nei con
fronti delle banche, i la
voratori si renderanno di 
sponibili. come del resto 
hanno ampiamente dimo
strato negli ultimi mesi a 
studiare insieme alla dire
zione i tempi e i modi per 
rendere più produttivi e 
competitivi tutti i compar
ti della Manetti e Roberts. 
Ma la proprietà da questo 
orecchio non ci sente: pri
ma la riduzione del perso
nale e poi il risanamento 

dell'azienda. 
Questo ritornello, rie

cheggiato anche sul tavo
lo delle trattative che si 
sono svolte in sede con
findustriale. non viene ac
cettato dai lavoratori. 

La verità è — afferma
no i rappresentanti del 
Consiglio di fabbrica — 
che la proprietà vuole ri
durre la produzione; pun
tando su un prodotto dalla 
confezione più accurata e 
più costosa. 

Non a caso il piano del
la direzione prevede di 
portare da 60 mila a SO 
mila i punti di vendita da 
contrattare. E' prevedibile 
quindi, che dopo la chiusu
ra dei 6 magazzini (la di
stribuzione verrà data in 
appalto ad un corriere) sa

rà la volta dei rappresen
tanti, il cui numero sarà 
sicuramente ridimensiona
to se passerà il piano del
la proprietà. 

Con lo sciopero di ieri. 
primo di una serie di ini
ziative di lotta, i lavorato
ri della Manetti e Roberts 
intendono anche richiama
re l'attenzione dell'opinione 
pubblica, delle forze poli
tiche e sociali e degli en
ti locali sulla grave situa
zione che si sta creando 
all'interno dell'azienda. 

Non è in gioco soltanto il 
posto di lavoro di 470 per
sone ma tutto il futuro di 
una unità produttiva che 
ha sempre rappresentato 
un punto di forza nell'eco
nomia del comprensorio 
fiorentino. 

In Comune si lavora per localizzare gli interventi 

Oltre 1200 case con il piano 
di edilizia economica popolare 
Un costruttivo contributo della cooperazione - Le consegne previ
ste per il 1981 - Un decisivo calmiere sul mercato delle abitazioni 

La commissione comunale 
PEEP (piani per l'edilizia 
economica e popolare) sta 
portando avanti in questi 
giorni, presso l'assessorato 
all'urbanistica, il lavoro per 
la localizzazione degli in

terventi nel comune di , Fi
renze dt edilizia sovvenzio
nata (IACP) convenzione 
agevolata (cooperative • e 
imprese). Finanziati con 
edliberazione regionale 27 
marzo 1979 n. 153) in attua
zione della legge 5-81978 n. 
457 (piano decennale per la 
casa). 

Questo lavoro sta per es
sere completato, anche tenu
to conto del fatto che esisto
no precise indicazioni di leg
ge in termini di scadenze: il 
Consiglio deve deliberare le 
localizzazioni entro il 21 giu
gno prossimo. 

Importante e costruttivo è 
il contributo fornito dalla 
cooperazione, dalle imprese e 
dal sindacato dei lavoratori 
(FLC). anche a seguito del
le consultazioni messe in at
to con queste categorie da 
parte dell'amministrazione 
comunale: a questo proposi
to è estremamente positivo 
l'accordo che si sta concre
tizzando fra cooperative, im
prese e Comune ai fini del

la concentrazione degli in
terventi per favorire il più 
possibile la realizzazione dei 
programmi delle cooperative 

In tal modo si possono 
produrre i seguenti vantaggi: 

O il contenimento del co
sti di costruzione supe

rando "l'oggettivo fraziona
mento con cui sono stati as
segnati i finanziamenti; 
© l ' i n n e s c a r s i di un effet

to moltiplicatore che 
induce molte cooperative, 
per completare i propri pro
grammi, a integrare i finan
ziamenti della legge 457 col 
ricorso al mutuo ordinario: 
(C\ determina progettazioni 
^ e realizzazioni unitarie, 
tali da consentire facilmen
te il rispetto delle caratte
ristiche urbanistiche dei 
PEEP fiorentini. 

A seguito di ciò l'entità 
complessiva degli interventi 
si prospetta come segue: 

Legge 457: 
— IACP 120 alloggi: 
— cooperative (15) 294 

alloggi: 
— imprese (7) 312 alloggi; 
— Comune 54 alloggi. 
Mutuo ordinarlo: 
— cooperative 196 alloggi. 
Altri finanziamenti: 
— enti pubblici 233 alloggi. 
Totale 1.209. 

A proposito degli interven
ti da parte degli enti pub
blici a seguito di leggi e di
sposizioni governative spe
ciali, precedenti alla 457, de
ve essere rilevata una certa 
inerzia ad operare, per cui 
è necessaria la presenza at
tiva dei lavoratori interessa
ti e delle loro organizzazio
ni sindacali, a nessuno sfug
ge la grande importanza che 
assume il fatto che entro il 
1979 si inizi, nella nostra 
città, la costruzione di nuo
vi 1200 alloggi di edilizia eco
nomica e popolare, che sa
ranno pronti per essere con
segnati a cominciare dal 
1981: essi avranno, insieme' 
al migliaio di alloggi già in 
fase di realizzazione da coo
perative, e IACP, un ef
fetto decisivo di calmiere 
sul mercato delle abitazio
ni, contribuendo a non far 
aumentare oltre misura l 
prezzi di vendita e a va
nificare la pratica specula
tiva di non affittare appar
tamenti vuoti. 

Sul fronte delle nuove abi
tazioni il comune di Firenze 
sta quindi giocando tutto 
intero il ruolo che gli com
pete. 

Marcello Bausi 

La decisione dei medici di Careggi 

Fino al 18 
nessuna accettazione 

per gli aborti 
A causa delle lunghe code in lista d'attesa le don
ne si rivolgono ad altri ospedali della provincia 

Alla maternità di Careggi l'accettazione interruzioni di gra
vidanza è chiusa. 

Sono tre giorni che le donne che devono sottoporsi all'inter
vento vengono dirottate verso altri ospedali. Un cartello sulla 
porta avverte: l'ospedale non è più in grado di rispondere 
alle esigenze delle pazienti, la coda si è allungata troppo. I 
medici hanno deciso lo stop. 

Gli aborti, intanto, nei piani superiori, continuano ad essere 
fatti. Le donne in coda sono ancora tante, fino a che non 
verranno « smaltite », l'accettazione — dicono i medici — non 
riapre. 

Una protesta, perché la macchina della legge * 194 » non 
è ancora riuscita ad oliarsi e le donne in attesa di abortire de
vono aspettare, dopo il primo ingresso in ospedale, anche più 
di venti giorni. Una necessità, dicono altri, perché non si può 
andare avanti sempre con queste lunghissime liste d'attesa. 

Era necessario trovare un po' di respiro. Per ora. l'accet
tazione chiusa, la situazione « regge »: è tutto calmo alla ma
ternità, le donne in questi giorni, quando non hanno potuto 
mettersi in lista alla maternità di Careggi, sono andate a Prato. 
a Figline, a Montevarchi, dove l'opera dei medici non era an
cora arrivata ai ritmi fiorentini. 

«Le note vanno da qui a due settimane, e sono settima
ne e settimane, mesi e mesi, che si va avanti cosi, dice un 
medico. 

La serrata è legale? Pare di sì, l'ospedale non reggeva ol
tre l'afflusso di pazienti. Secondo i medici, poi, dopo il 18 
tutto dovrebbe tornare alla normalità, con la differenza che le 
donne non dovranno più fare le estenuanti attese di ora. Que
sta, ovviamente', è la posizione dei medici: le donne non sono 
ancora intervenute su questo « fatto nuovo » di Careggi. 

E già da molto si ventilava una possibile, provvisoria chiu
sura dell'accettazione. Ora è arrivata, senza tanto scalpore. 

L'aumento da questo mese è di 13,75 lire al metro cubo 

Tariffe più care 
per il gas metano 

Il nuovo prezzo entra in vigore comunque su tutto il territorio nazionale - La 
decisione del CIP è stata pubblicata sulla Gazzetta ufficiale del 26 maggio 
Gli effetti dell'aumento del 

gasolio, deciso il cinque mag
gio scorso, si sono fatti su
bito sentire: costa di più an
che 11 gas metano di città. 

L'aumento è di 13,75 lire 
al metro cubo ed è entrato 
in vigore il 20 maggio, giorno 
in cui il provvedimento è 
stato pubblicato sulla Gaz
zetta Ufficiale. 

La Fiorentina Gas appliche
rà la nuova tariffa sulle bol
lette emesse successivamente 
al 26 maggio.- Le bollette che 
si riferiscono ai periodi « apri
le-maggio » e « maggio-giu
gno » saranno calcolate con 
le vecchie tariffe mentre quel
la che si riferiscono al pe
riodo «giugno-luglio» e suc
cessive saranno conteggiate 
con la nuova tariffa. 

L'aumento entra in vigore 
su tutto il territorio naziona-
ne ed è la conseguenza diret
ta dell'aumento del gasolio 
deciso recentemente dal CIP 
nella misura di 15.62 lire al 
litro. 

Il conseguente incremento 
del gas-metano è riconduci
bile all'accordo intercorso nel 
febbraio scorso con la media
zione del ministero dell'indu
stria tra la SNAM (Società 
nazionale di produzione e di
stribuzione del metano) e le 
associazioni dei comuni e del
le aziende pubbliche e pri
vate che distribuiscono il gas 
nelle reti urbane (Anci. 
Pnamgav e Anig). 

Con questo accordo si è 
previsto di agganciare l'au
mento del gas metano a quel
lo del gasolio a sua volta con
seguenza dell'incremento del 
prezzo del petrolio. In pra
tica è stato deciso di far ri
cadere sul gas 1*8.1 per cento 
dell'aumento del gasolio. 

La misura dell'aumento è 
stata poi successivamente de
finita dal CIP (Comitato In
terministeriale Prezzi) e pub
blicata sulla Gazzetta Uf
ficiale del 26 maggio scorso; 
l'incremento per la distribu
zione del metano puro, come 
è appunto il caso di Firenze, 
è di 13.75 lire al metro cubo. 

Impegnata da molto tempo 
sul problemi del risparmio 
energetico la Fiorentina Gas 
ha promosso questo inverno 
una campagna educativa sui 
problemi energetici. L'inizia
tiva che ha coinvolto i ragaz
zi delle scuole elementari e 
medie di tutta la città ha 
avuto un buon successo. Pro
prio in questi giorni la cam
pagna si è chiusa con la pre
miazione delle classi e degli 
alunni. A tutti era stato as
segnato un tema sul rispar
mio energetico. 

Ecco l'elenco dei premiati: 
Susanna Ciulli per la classe 
«quinta D» della scuola ele
mentare «Giovanni XXIII»; 
Massimiliano Novini, Rober
to Coli, Luca Pagliantini, 
Marco Di Carlo, Simone Spol-
ciani, Massimo Fibbi e Ales
sandro Massetani (un lavoro 
di gruppo) per la classe 
« I B » della scuola media 
«Ungaretti»: Massimiliano 
Fibbi per la classe « I B » 
della scuola media «Polizia
no»: la classe «I C» della 
scuola media «Dino Compa
gni» (hanno presentato una 
serie di disegni). 

A tutti gli alunni delle clas
si prescelte è stata invece 
regalata una monografia sul
la «Storia illustrata del me
tano» edita dalla Fiorentina 
Gas. 

Nello sede fiorentina prevalgono vecchi metodi 

Spostamenti unilaterali 
del direttore della RAI 

Sembra oramai definitiva
mente chiaro il disegno ac-
centratore del direttore della 
sede RAI di Firenze, il demo
cristiano Piergiorgio Branzi, 
il quale sta mettendo in pra
tica spostamenti e promozio
ni al di fuori di ogni controllo 
e contrattazione. 

Ma la cosa più preoccupan
te è che tutto ciò avviene 
prima ancora che il Consiglio 
di amministrazione della RAI 
definisca la struttura della se
de fiorentina nominando i re
sponsabili del supporti gestio
nali e produttivi. 

Branzi quindi sta definendo 
figure professionali che assu
mono importanza -prima che 
siano deliberate a livello na
zionale. 

Per fare questo usa uno 
stratagemma che rende an
cora più pericolosa l'opera
zione: infatti chi usufruisce 
di spostamenti e promozioni 

viene temporaneamente mes
so alle dirette dipendenze del 
direttore di sede. 

Una manovra, quindi, che 
mette chiaramente in luce le 
mire accentratrici della dire
zione di sede fuori da ogni 
logica di riforma e di con
fronto. 

E dire che il Consiglio re
gionale ha approvato recen
temente un documento in cui 
si sottolineava l'esigenza di 
fare della sede RAI, non una 
struttura chiusa e di sotto
governo, ma uno strumento 
aperto elle esigenze della so
cietà toscana e basato sul 
pluralismo e la partecipa
zione. 

Nel documento il Consiglio 
regionale auspica la pronta 
attuazione — con inizio di at
tività comunque entro 11 '79 
— della « Terza rete » televi
siva e lo sviluppo del proces
so di decentramento anche 

nell'ambito delle altre due re
ti nazionali. 

Le regioni — sempre se
condo il Consiglio — debbono 
svolgere un ruolo determinan
te nell'intero processo di de
centramento. 1 

Secondo 11 Consiglio regio
nale toscano il palinsesto del
la RAI dovrebbe essere con
cepito in termini di opportu

na elasticità che consenta alle 
sedi regionali di esprimersi In 
rapporto alle loro rispettive 
capacità professionali. Evi
dentemente ciò che sta avve
nendo alla sede RAI di Fi
renze è in contrasto con 
quanto espresso dalla Re
gione. 

Le vecchie logiche tanto ca
re ai tempi di Bernabel ri
schiano quindi di prendere 11 
sopravvento? Pare proprio di 
si, almeno stando a quanto 
il democristiano Branzi sta 
imbastendo a Firenze. 

Intervengono i delegati sindacali della biblioteca 

Dalla conferenza di maggio 
un programma per la Nazionale 
Giudizio sostanzialmente positivo sull'iniziativa — Gli impe
gni della direzione centrale e dell'amministrazione locale 

Giudizio positivo sulla con
ferenza, alcuni spunti pole
mici sul dibatito che si è svi
luppato in seguito, proposte 
di lavoro: sono questi i temi 
principali dell'intervento in
viato alla stampa dal consi
glio dei delegati della Biblio
teca nazionale centrale di Fi
renze. 

I lavoratori rivendicano la 
« paternità » dell' iniziativa 
realizzata il 19 e 20 maggio 
scorso nella sede di piazza 
Cavalleggeri. frutto — dice la 
nota — della pressione te
nace e continua dei lavora
tori dell'istituto che. in una 
situazione di sbandamento, 
determinata dalla mancanza 
di un autorevole programma 
di indirizzo e di gestione del
la biblioteca, .hanno obbligato 
amministrazione centrale, di
rezione dell'istituto stesso, 
enti locali e regione a dise
gnare uno spazio di discus
sione e di confronto. 

II consiglio dei delegati si 
rifa alle proposte espresse in 
un'ampia relazione diffusa 
nei giorni della conferenza 
dal gruppo di lavoro compo
sto da rappresentanti sinda
cali, docenti universitari, bi
bliotecari dell'università, fun
zionari della regione e degli 

t enti locali. 
Da qui l'intersezione — af

ferma la nota — fra momen
to tecnico prepositivo e po
litico-progettuale. Di qui la 
ulteriore necessità di un col
legamento tra strutture e 
istituzioni che interessano il 
sistema bibliotecario cittadi
no e nazionale. 

I limiti: 11 consiglio dei de
legati rileva un mancato ap
profondimento dei problemi 
posti dalla relazione del grup
po di lavoro in favore di quel
li tecnici dello spazio caren
te; considera «eccessivamen
te ottimistiche» le conclusio
ni finali del direttore gene
rale Sisinni. considera peri
colosa la linea del trasferi

mento immediato nei locali 
dell'ex convento di S. Ambro
gio dei laboratori di re
stauro. 

Gli impegni: il consiglio dei 
delegati li sottolinea con for
za. In primo luogo quello 
contratto dalla direzione ge
nerale per un confronto fra 
le tre realtà centrali del si
stema bibliotecario (Firenze, 
Roma, catalogo unico); poi 
quello importantissimo del 
Comune per l'ampliamento al
le Oblate 

Il giudizio definitivo del 
consiglio dei delegati, non 
senza distinzioni e limiti è 
chiaro: la conferenza di mag
gio può costituire l'avvio di 
un programma. 

Grave lutto del 
compagno Bilenchi 

Ieri è deceduta all'età di 92 anni Emma Bordi ved. Bi
lenchi, madre del compagno Romano Bilenchi. 

Fra i numerosi attestati di condoglianze giunti allo scrit
tore fiorentino si aggiunge il telegramma della Federazione 
del Partito comunista italiano di Firenze. 

In questo momento di dolore i compagni della reda
zione dell'Unità esprimono cordoglio al compagno Bilenchi, 
alla moglie e alla famiglia. 

PICCOLA CRONACA 
FARMACIE NOTTURNE 
P.zza S. Giovanni, 20r; P.zza 

Isolotto 5r; V. Ginori 50r; V.le 
Calatafini 2/a; V. della Scala, 
49r; Borgognissanti, 40r: P.zza 
Dalmazia, 24r; V. G.P. Orsini, 
107r; V. G.P. Orsini, 27r; P.zza 
delle Cure 2r; V. di Brozzl, 
282/A/B; V. Senese 206r; V. 
Stamina, 41r; V. Calzaiuoli, 
7r; Int. Staz. S. M. Novella; 
V.le Guidcol. 89r. 
RICORDO DEL 
PARTIGIANO GALLI 

In memoria del compagno 
partigiano Giovanni Galli, di 
Certaldo, ucciso dai fascisti 
a Montemaggio, nel 1944. il 
fratello Bruno ha sottoscrit
to 50 mila lire per la stampa 
comunista. 
RICONFERMATA 
L'URGENZA DELLA 
FIRENZE-PONTASSI ÈVE 

I sindaci ed i rappresen
tanti dei comuni di Firenze, 
Pcntassleve, Pelago, Bagno a 
Ripoli. Reggello e Dicomano. 
In una riunione, con i rap
presentanti della Regione, pro
vincia, ANAS, comunità Mon
tana e FFSS. hano ribadito 
l'urgenza di un efficace col
legamento viario tra Firenze 
e Pcntassieve. 

A tal fine è stato dato in
carico a Regione e ANAS di 
presentare delle proposte per 
un progetto esecutivo ad una 
riunione che si terrà entro 
giugno. 
MOSTRA FOTOGRAFICA 

I circoli aziendali ATAF. 
ENEL e PPTT, a conclusione 
del corso di fotografia, or
ganizzano una mostra foto
grafica in B/NN a tema li
bero formato 30x40. aperta a 
tutti i fotoamatori fiorentini. 

La mostra, la cui adesione 
è gratuita, si inaugurerà sa
bato 19 giugno prossimo alle 
17 presso la sala delle espo
sizioni del CRE In via del 
Sole 10. 

Le opere, ncn più di tre 
^21 ogni autore, devono es

sere consegnate di persona 
nei giorni 13-14 e 15 giugno 
dalle 18 alle 20 o dalle 21 al
le 23 alla sezione Foto-Cine 
amatori ENEL in via del 
Sole. 
DICHIARAZIONE 
DEI REDDITI 

La ricezione delle dichiara
re zkmi dei redditi e dei mo
delli 101, avrà luogo fino al 30 
giugno nel viale Spartaco La-
vagnini 37, durante l'orario 
d'ufficio dalle 8,30 alle 12.30. 
Le dichiarazioni e i modelli 
101. possono anche essere in
viati per posta, con racco
mandata, indirizzati al com
petente ufficio distrettuale 
delle imposte dirette e non 
al comune. 
VACANZE 
AL QUARTIERE 2 

Il consiglio di quartiere 2 
ha organizzato per 11 mese di 
luglio, 2 tuioi di vacanza nel 
quartiere In collaborazione 
con i gruppi di animazione 
« Fantastorie » e « Centrodi 
ricerche espressive» per i ra
gazzi da 11 a 15 anni residen
ti o frequentanti le scuole 
medie del quartiere. Tali 
turni si svolgeranno tutti i 
giorni feriali escluso il sa
bato, dalle 9 alle 17, con re
fezione compresa. Le iscrizio
ni si chiuderano il 25 giugno 
prossimo. 

Per informazioni rivolgersi 
al consiglio di Quartiere 2 in 
via Tagllamento 51, telefono 
6812230 oppure alla bibliote
ca comunale in piazza Elia 
dalla Costa. 
APERTA A TUTTI 
LA PISCINA 
DEL POGGETTO 

La piscina del FLOG, Impe
gnata anche quest'anno in 
corsi di nuoto, sarà aperta 
ogni sabato e domenica fino 
a luglio compreso per l'uso di 
tutti gli abitanti del quartie
re e della città, 

lei agosto l'uso pubblico sa
rà esteso a tutti 1 giorni esclu

so il lunedi. In considerazio
ne degli obiettivi sociali del
la iniziativa intesa ad offri
re spazi verdi di relax per 
tutti, n prezzo di ingresso 
sarà di sole mille lire a per
sona. per giovani, soci e tes
serati degli enti di promo
zione sportiva. 
LICENZE DI PESCA 

Allo scopo di agevolare al 
massimo il rilascio delle li
cenze di pesca, l'assessorato 
alla caccia e pesca della pro
vincia comunica che il com
petente ufficio preposto al 
rilascio oltre che al mattino 
dalle 10 alle 13, sarà aperto 
al pubblico anche nel pome
riggio dei giorni: lunedi, 
mercoledì e venerdì dalle 16 i 
alle 18. 
• CURIOSITÀ' DI UNA 
REGGIA > 

La sezione Didattica della 
Galleria degli Uffici, organiz
za, tutte le mattine, tranne 
la domenica, visite guidale 
alla mostra « Curiosità di una 
reggia », a Palazzo Pitti, per 
ragazzi dai 10 ai 15 anni. 
Chiunque ne fosse interessa
to, per le prenotazioni può te
lefonare al numero 284272. 
EROGAZIONE 
GAS-METANO 

La Fiorentina Gas informa 
che entro domenica prossima 
verrà erogato il gas metano 
in alcune strade della zona 
Coverciano-Settignano. Per 
quanto riguarda le rimanenti 
strade del progetto sta per 
avere inizio la canalizzazio
ne e si prevede che entro il 
mese di settembre potrà es
sere immesso il gas. 
CORSI SERALI 
MATURITÀ' ARTISTICA 

Presso la segreteria del li
ceo artistico statale Firenze 1 
in via Cavour 83, sono aper
te le iscrizioni ai corsi serali 
per lavoratori per il consegui
mento del diploma di matu
rità artistica. Le iscrizioni 
scadono 11 7 luglio prossimo. 

Nuova piscina coperta 
comunale a Pontassieve 

L'impianto sarà inaugurato entro la fine 
del mese di Giugno. Il nuovo complesso costi
tuito da una vasca grande lunga venticinque 
metri e da una vasca piccola lunga dodici 
metri e cinquanta è completamente climatiz
zato e permetterà la pratica sportiva agli 

abitanti dell'intera zona e durante tutto 
l'anno. 

L'amministrazione comunale di Pontassieve 
ha affidato la gestione della nuova piscina ad 
una cooperativa di giovani, l'assunzione di 
altro personale è reso impossibile dal bloc
co delle assunzioni negli enti locali. 

Oggi sciopero 
di quattro ore 
dei lavoratori 
dell'edilizia 

Nel quadro delle iniziati
ve di lotta per il rinnovo 
del contratto degli edili e 
dei materiali da costruire, 
la Federazione lavoratori 
costruzioni regionale tosca
na ha programmato, di con
certo con la federazione na
zionale, una nuova agita
zione che si concretizzerà in 
4 ore, con inizio alle ore 
14 fino al termine dell'orario 
di lavoro. 

Le motivazioni dello scio
pero sono da collegarsi al
l'atteggiamento del padro
nato edile in particolare del-
l'ANCE e di quello dei mate
riali da costruzione sui pro
blemi che riguardano non 
solo la parte politica del 
contratto ma tutto il com
plesso delle richieste sulle 
quali, fino a questo mo
mento, si sono registrate in
comprensibili resistenze. 

Nel corso dello sciopero sa
ranno effettuati attivi provin
ciali e di zona con assemblee 
nei luoghi di lavoro alle qua
li interverranno anche 1 rap
presentanti sindacali regiona
li della Federazione unitaria 
dei lavoratori delle costru
zioni. 
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Strumento 
della costruzione 
della clabora/ionc 
della realizzazione 
della linea politica 
del 
partito comunista 

maestrelli 
materiali edili 

• PAVIMENTI 
RIVESTIMENTI 
ARREDAMENTI BAGNO 

PRATO • Via Filzi, 90 • Tel. 0574-25161 

CALZATURE 

BARACCHINO 
LIVORNO 

Le marche migliori 
a prezzi minori ! 

ALFA R O M E O 

TUTTA UNA PRODUZIONE 
A l MASSIMO DELLA 

AFFIDABILITÀ' 

SCAR AUTOSTRADA 
VIA DI NOVOLI 22 — TEL 430.741 — FIRENZE 


